



福南中だより

校訓「向学・友情・誠実」

令和4年度 6月号

発行：校長 柴田 司

第46回 岡山市立福南中学校 体育祭

『新・福南#福南変えちゃいませんか?』

5月17日(火)、雨のため実施を延期していた第46回岡山市立福南中学校体育祭を開催しました。

今年度も、コロナ禍のため、感染症予防対策として、規模を縮小しての半日開催とし、来賓の皆様もお招きできず、保護者の皆様の参観は、3年生の一家族2名までの制約を設けさせていただくなどの対策をしての実施となりました。そういった中ではありましたが、生徒達は、真剣に、全力で、笑顔も忘れず、体育祭に挑みました。



<生徒会執行部あいさつ>

皆さん、おはようございます。

今日は待ちに待った体育祭です。

今年度も新型コロナウイルス感染症対策のため、さまざまなことが制限されましたが、全生徒この体育祭のために心を燃やして頑張って練習してきました。そして、今日はその練習の成果を発揮する日です。全力でこの体育祭を盛り上げていきましょう。

また、保護者の皆様、本日は私達のためにお越しくださり誠にありがとうございます。生徒一同、この体育祭のために全力で頑張りますので、拍手で応援をよろしくお願いします。

さあこれから体育祭の開幕です。生徒会スローガン「新 福南 #福南かえちゃいませんか?」の通り、今日の体育祭を新たな福南中の歴史に残るような体育祭にしていきたいです。

生徒副会長 岩田 紡季 さん

令和4年度 体育祭プログラム

開会式 9:00~

- ① 開会宣言 ② 生徒会執行部あいさつ ③ 参加賞贈呈
- ④ 選手宣誓

演技

- | | |
|----------------|----------|
| 1. ラジオ体操 | 全 員 |
| 2. 2年学年種目 | 2年全員 |
| 3. 1年クラス対抗ワープR | 1年全員 |
| 4. 3年学年種目 | 3年全員 |
| 5. 2年クラス対抗ワープR | 2年全員 |
| 6. 1年学年種目 | 1年全員 |
| 7. 3年クラス対抗ワープR | 3年全員 |
| 8. 各学年ミックスリレー | 1年→2年→3年 |
| 9. うらじゃ | 3年全員 |



閉会式 11:30~(予定)

- ① 成績発表 ② 表彰 ③ 学校長講評 ④ 生徒会長あいさつ
- ④ 閉会宣言

<選手宣誓>

この2年、多くの行事が縮小されたり、中止となってきました。

今日ここに、福南中学校の体育祭が開催されます。感謝。ありがとうございます。

これは、我々すべての選手の思いです。

宣誓

仲間と協力し、感謝の思いをプレーや応援で表現し、どんなことがあっても、最後まであきらめず、感動をもたらす、そして、福南中学校が1つになる、そんな体育祭にすることを誓います。

令和4年 5月17日

橋本 亮 さん、綱島 佳絵菜 さん



みんなの「生き生きとした姿」に感動！

今年もみなさんの「生き生きとした姿」にたくさん出会え、本当に感動のある体育祭になりました。



ラジオ体操

吉井 美有 さんの模範演技のもと、全校が動きと気持ちを合わせたラジオ体操を演技することができました。調和のある美しさを今年も感じました。



玉入れ(1年生)

18人ずつで前半・後半戦を行い、2回の合計で競いました。一人一人が玉に「夢と希望」を込めて、精一杯投げ入れ、各クラス一一致団結して全力で取り組みました。

5本綱引き(2年生)

5本の綱を2つのクラスで取り合い、時間内に相手より多く引き寄せた方が勝ちです。クラスのメンバーと心を1つにして頑張りました。



テン・イタ(3年生)

2人1組で天板(てんぱん)を持ち、ボールを落とさないように次のペアにつないでいく競技です。2人で協力しクラス全員の団結力を発揮しました。



クラス対応ワープリレー

1クラス5人だけ、距離が短いワープコースを走ることができます。各クラスが気持ちを1つにバトンを繋ぎました。クラスのきずなもより深まったことだと思います。



ミックスリレー

各クラスの精鋭がリレーチームを編成し競技しました。どの学年も、全力でリレーに取り組む姿がありました。順位に関係なく、全力の姿に拍手です。



うらじゃ(3年生)

3年生は「輝笑華楽」をテーマに、実行委員を立ち上げ、およそ4ヶ月間、練習に取り組んできました。何度も改善し練習を重ねて、3年生オリジナルの「うらじゃ」を完成させました。その成果を思いっきり発揮し、感動のある素晴らしい「うらじゃ」でした。



全力で取り組み、励まし合い、支え合う姿に、今年も感動です！

〈生徒会長のあいさつ〉

皆さん、今日の体育祭は、どうでしたか？

私は、少ない練習時間の中で、ラジオ体操の動きをそろえようとする、みんなの意識が見え、みんなが、この体育祭を、成功させようとする気持ちを持ち、取り組めていたことが、とてもうれしかったです。

また、どのクラスも全力で、競技に取り組んでいたと思います。体育祭では、勝ち負けがありますが、得た者は、勝ち負けだけではありません。仲間と協力し、楽しめたこと、体育祭という、一つの行事に向かって、みんなで、頑張れたことが、大切な思い出や、経験になるはずですよ。今日得たものを、日々の生活に、生かしていきましょう。

私達、三年生は、今年が、中学校生活最後の、体育祭でした。最後のうらじゃは去年から練習し、私達も見ている皆さんも楽しめるようにと、最後まで諦めず、全力を尽くし、やり遂げることができ、本当に最高の思い出となりました。

最後になりましたが、見守ってくださった保護者の皆様、先生方、地域の皆様、最後まで、応援の拍手を送ってください、本当にありがとうございました。

本日は、お疲れ様でした。しっかりと、体を休め、今日福南中学校のみんなで紡いだ絆を力に、また新しい福南中を作りあげていきましょう。

生徒会長 角田 志穂 さん

「全力で取り組むこと！」「励まし合うこと！」「支え合うこと！」って本当に素晴らしいと思います。コロナ禍の体育祭ではありましたが、そんな姿を今年もたくさん見ることができました。

裏方となって支えてくれた係のみなさん、皆さんの支えなしでは、この体育祭は成功しませんでした。係の皆さん本当にありがとう。リレー種目で最後になりながらもがんばって走っている選手に、温かい励ましや勇気を与える拍手を送っている姿に胸が熱くなりました。また、たとえ失敗してもその人を責めるのではなく、全力で頑張ったからこそその結果であることを受け入れ、その頑張りをたたえ、励ます姿もありました。そんな胸が熱くなるような姿を今年もたくさん見ることができました。こんな素晴らしい体育祭を開催できた皆さんに拍手を送ります。



これからの学校生活でも、是非「全力で取り組み」「励まし合い」「支え合って」いきましょう。そして、この体育祭のように、誰もが自分らしく精一杯頑張ることのできる福南中学校を創り上げていきたいです。

閑谷研修(5/23)1年生

5月23日(月)に、1年生のみなさんは閑谷研修を行いました。

岡山県青少年教育センター閑谷学校に到着後、入所式を行い、講堂学習、史跡見学、スコアオリエンテーリングの活動を頑張りました。体育祭の疲れも残っていたかも知れませんが、初夏の晴天の下で、元気に活動しました。



大自然の中でオリエンテーリング



講堂学習



講堂学習後の拭き掃除

講堂学習では孔子の論語を学びました。

「子曰わく、徳は孤^のならず、必ず隣^と有り。」
(孔先生がおっしゃるには、誠実に生きていれば、必ず理解者や友人が現れる。)

1年生は多くの大切なことを学ぶことができたのではないのでしょうか。

広島研修(5/27)2年生



2年生に向かう階段に掲示した
広島研修「スローガン」



平和集会で平和宣言

5月27日(金)に、2年生のみなさんは「広島研修」を実施しました。

「平和記念資料館」の見学、ボランティアガイドの方との平和記念公園内の「碑巡り」、原爆慰霊碑の前での「平和集会」、そして「班別自主研修」。2年生のみなさんは青空の下、当時のことを想像しながら、「ヒロシマ」の思いをしっかり受け止め、熱心に主体的に学びました。熱心にメモを取ったり、真剣にお話を聞いたり、平和集会での平和宣言も本当に堂々としたものでした。きっとウクライナで起きている胸が痛い出来事とも重ねながら真剣に取り組めたのではないかと思います。そして、この学びがきっとこれからの学校生活にも活かされるだろうと思います。



ボランティアガイドさん
との碑巡り



広島テレビの
取材を受けました

平和宣言

- 1、一人一人が思いやりや優しい心を持つことを心掛けます。
- 1、差別やいじめ、偏見をなくすことを努めます。
- 1、自らの平和への思いを持ち続け、正しい行動をします。
- 1、当たり前のことのできる日々感謝し、生活を送ります。
- 1、お互いの違いを認め、尊重し合います。

<今後の主な予定>

<ul style="list-style-type: none"> ・ 6 / 1 (水) ミニ生徒総会 (6校時) ・ 6 / 2 (木) 歯科検診、教育相談 ・ 6 / 3 (金) 心臓検診 (1年生) ・ 6 / 5 (日) ~ 6 / 19 (日) 備前西地区大会 ・ 6 / 6 (月) ~ 6 / 10 (金) 給食残食量調査 ・ 6 / 7 (火) 学・専 ・ 6 / 8 (水) 集金日、3年自己診断テスト ・ 6 / 9 (木) 生徒評議会 ・ 6 / 10 (金) 尿検査2次 ・ 6 / 15 (水) あいさつ運動 校内研究日 (3年5校時) 1・2年給食後下校 ・ 6 / 17 (金) 生徒総会 (5・6校時) 	<ul style="list-style-type: none"> ・ 6 / 18 (土) 岡山県中学校吹奏楽祭 ・ 6 / 20 (月) 期末考査範囲発表 チェックカード配付 ・ 6 / 21 (火) 心臓検診 (未受検者) ・ 6 / 23 (木) 内科検診 (3年男子、2CD男子) ・ 6 / 24 (金) ~ 7 / 1 (金) 個別懇談 【6/29(水)はなし】 ・ 6 / 27 (月) ~ 期末考査部活なし期間 ・ 7 / 1 (金) 集金日 ・ 7 / 4 (月) ~ 5 (火) 期末考査 <p>※6/5(日)から備前西地区大会が始まります。 出場する皆さんの健闘をお祈りしています。 頑張ってください。</p>
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

※コロナ禍の中、予定変更の場合は、その都度ご連絡いたします。ご理解とご協力をお願いいたします。